



En Caleta Coloso hicieron operativo de salud

Un equipo multidisciplinario del Cesfam Centro Sur fue el encargado de hacer el operativo.



SE REALIZARON DISTINTAS ATENCIONES EN EL OPERATIVO DE SALUD.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

En Caleta Coloso la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) realizó el primer operativo de salud de este año con el objetivo de acercar la Atención Primaria de Salud a la comunidad.

Es así que un equipo multidisciplinario del Centro de Salud Familiar Centro Sur se trasladó hasta Caleta Coloso para entregar varias atenciones, tanto a niños como adultos.

“Este es uno de los doce operativos que vamos a realizar este 2025. Empezamos con el dispositi-

vo Coloso, estuvo el Pap Móvil, la pesquisa de mamografías, asistente social, el médico atendió a más de 22 personas”, señaló Johanna Marin, encargada participación Cesfam Centro Sur.

Los vecinos de Caleta Coloso indicaron que la iniciativa es muy buena ya que muchos no nue-



SE ATENDIÓ A MÁS DE 20 VECINOS DE CALETA COLOSO.

12

operativos de salud realizará el equipo del Cesfam Centro Sur durante este año 2025.

den acercarse siempre hasta la ciudad para asistir a una atención médica.

María Herrera es vecina de Caleta Coloso y señaló que estos operativos les “ayuda de alguna manera, a saber si tenemos alguna enfermedad o algo que esté más al alcance de nosotros en realidad”.

En tanto, Karen Vargas, presidenta del Centro de Madres de Coloso, expresó que el operativo fue muy beneficioso para todos, ya que muchos vecinos pudieron acceder a una atención personalizada como también a



UN EQUIPO DEL CESFAM CENTRO SUR REALIZÓ EL OPERATIVO.

exámenes.

“Es muy bueno porque la comunidad de Coloso estamos muy alejados de la ciudad”, manifestó.

Por otra parte, en el operativo también se desarrollaron actividades recreativas para los niños que asistieron acompañando a sus papás, por lo que también tuvieron su

espacio para que no se aburrieran.

Por último, desde el Cesfam indicaron que estas iniciativas se realizan para lograr un mayor acercamiento de la Atención Primaria de la Salud a los vecinos de Antofagasta como también a los que viven más alejados de la ciudad. 🌟



CCBC abre regulaciones a horas